



# Comisión Europea

Los Sres. Puigdemont y Comín han elevado a la Comisión Europea la Guía para el planteamiento de cuestiones sobre la ley de amnistía, afirmando que su difusión a través del correo corporativo del Consejo General del Poder Judicial por uno de nuestros afiliados es prueba de la politización del poder judicial en España, ataca a la democracia y pretende poner en cuestión una norma adoptada por el Parlamento. Desde la Plataforma se ha remitido a su vez una carta explicando a la Comisión el contenido de la Guía, estrictamente legal y técnico, y el respeto de la Plataforma a la independencia judicial. La Guía no es más que un instrumento que pueden utilizar, si así lo desean, los jueces que, en el ejercicio de su exclusividad jurisdiccional, decidan plantear una cuestión.

Español:

[embeddoc  
url="https://plataformaindependenciajudicial.es/wp-content/uploads/2024/05/CARTA-COMISA  
RIAS-JOUROVA-y-JOHANSSON-1.pdf"]

Inglés:

[embeddoc  
url="https://plataformaindependenciajudicial.es/wp-content/uploads/2024/05/LETTER-TO-EUR  
OPEAN-COMMISSIONERS-JOUROVA-y-JOHANSSON.pdf"]